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Assemblea generale 2023

A maggio scorso presso il Riverside Seminar & Eventhotel di Zweidlen-Glattfelden
si è tenuta l’assemblea generale 2023 di ImmoClima Svizzera. Durante la parte
statutaria, i membri ICS hanno approvato all’unanimità il bilancio e il conto
economico 2022 e il preventivo 2023. Luigi Di Cola, direttore di Hoval Svizzera, è
stato eletto nel Consiglio di amministrazione ICS, che è così nuovamente al
completo. Dopo la parte statutaria, Michael Schmid dell’Associazione svizzera
dell’industria del gas ha tenuto un intervento dal titolo «Approvvigionamento
energetico rispettoso del clima: con o senza gas?». Il ricco aperitivo seguito ai
lavori assembleari ha fornito l’occasione per uno scambio approfondito in una
piacevole atmosfera.

Il Consiglio di amministrazione di ImmoClima Svizzera da sinistra: Luigi Di Cola
(Hoval AG), Thomas Rusch (Weishaupt AG), René Schürmann (presidente, Elcotherm
AG), Steffen Schmidt (Helios Ventilatoren AG), Johannes Bollmann (Zehnder Group
International Ltd), Dennis Reichardt (assessore, suissetec), Patrik Forster (Meier
Tobler AG), Rico Ackermann (CTC AG), Konrad Imbach (direttore, ImmoClima
Svizzera)

René Schürmann: «La grande crescita è stata
anche una grossa sfida»

In occasione dell’assemblea generale 2023, René Schürmann ha ripercorso in
un’intervista l’anno impegnativo che ci siamo lasciati alle spalle. Nel 2022 il settore
ha registrato da un lato un’enorme crescita delle vendite di sistemi di
riscaldamento basati sulle energie rinnovabili. ,Dall’altro, in alcuni casi si sono
verificati consistenti ritardi nelle forniture dovuti all’improvviso incremento della
domanda, a fronte di catene di fornitura non ancora tornate a pieno regime dopo la
pandemia. «Allo stesso tempo la pianificazione, l’installazione e la manutenzione
degli impianti di riscaldamento richiedono come sempre l’intervento di specialisti
qualificati. In particolare nel settore delle pompe di calore, in molte parti del Paese,
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mancano ancora figure specializzate, così come manca in generale l’esperienza in
questo campo», afferma il presidente di ImmoClima Svizzera.

Nell’intervista René Schürmann ha spiegato che ImmoClima Svizzera ha già
intrapreso alcune iniziative in proposito, ad esempio nell’ambito della formazione
continua (modulo introduttivo, corso di riqualificazione sulle pompe di calore).
«Ora non resta che vedere quali saranno, nei prossimi anni, gli effetti degli
investimenti compiuti dai produttori di pompe di calore, in termini di sviluppo della
produzione ed eventualmente anche a livello di prezzi. E se le nostre nuove offerte
formative avranno l’effetto sperato, potremo presto contare su tanti nuovi
professionisti dell’assistenza tecnica nel campo delle pompe di calore», aggiunge il
presidente ICS guardando al futuro.

L’intervista completa è disponibile per il download qui e può essere utilizzata
anche dai membri ICS per i propri scopi (newsletter, sito web, giornale aziendale) a
condizione che venga citata la fonte.

Cambio al vertice del gruppo di lavoro
Distribuzione del calore

A fine agosto Dominik Schlumpf di Arbonia HVAC AG
si è dimesso dal gruppo di lavoro Distribuzione del
calore. Entrato a far parte del gruppo nel 2016,
Dominik Schlumpf ha ricoperto negli ultimi anni la
carica di presidente.

Durante l’assemblea generale René Schürmann ha
ringraziato personalmente Dominik Schlumpf per il
suo grande impegno e gli ha consegnato un piccolo
omaggio in segno di riconoscimento.

La persona che succederà a Dominik Schlumpf verrà
resa nota in un secondo momento.

Patrik Forster: «L’impiantistica degli edifici è
un settore che offre molte opportunità»

Patrik Forster è responsabile vendite e
marketing, e membro della Direzione
aziendale, di Meier Tobler AG. Inoltre
dal 2021 fa parte del Consiglio di
amministrazione di ImmoClima
Svizzera. Nell’intervista ci rivela cosa
ama particolarmente del suo lavoro e
l’origine del suo forte legame con il FC
San Gallo.

Patrik Forster, com’è la sua quotidianità lavorativa nel ruolo di responsabile vendite
e marketing?
Sono spesso fuori sede. Meier Tobler conta sette centri regionali in tutta la Svizzera
e 47 Marché: per me è importante essere vicino alla nostra gente. Inoltre vado
spesso a trovare i clienti o partecipo a qualche nostro evento dedicato alla
clientela. Queste occasioni sono preziose soprattutto per percepire le esigenze del
mercato, sottoporle alla Direzione e sviluppare corrispondenti strategie.
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Lei ha studiato inizialmente economia aziendale. Cosa l’affascina dell’impiantistica
degli edifici?
Ho intrapreso questa strada per caso ma mi ha catturato subito, altrimenti non
sarei attivo in questo settore da 25 anni. L’impiantistica influenza fortemente la
nostra vita quotidiana, ci garantisce comfort e benessere. Al tempo stesso è un
settore in fase di cambiamento che offre molte opportunità. Poter partecipare
attivamente al suo sviluppo è molto interessante e mi motiva ogni giorno.

Lei arriva in Meier Tobler nel 2019: l’azienda era nata da poco dalla fusione delle
due società Walter Meier e Tobler. Come è stato per lei?
È stata una sfida straordinaria, specialmente perché si è trattato di unire due
culture. Da allora non solo Meier Tobler è diventata leader di mercato, ma si è
anche affermata come un’azienda svizzera cordiale che combina la vicinanza
regionale con la forza di un’azienda nazionale e innovativa. Questo è ciò apprezzo
particolarmente di questa azienda e del mio lavoro.

Oltre al lavoro le resta del tempo per praticare degli hobby?
Non molto. Ad esempio in passato sono stato per 20 anni presidente
dell’associazione storica «Alte Garde Oberberg» e per alcuni anni mi sono
impegnato anche in politica nell’amministrazione comunale, ma ho dovuto
abbandonare entrambe le cose per questioni di priorità. Comunque faccio ancora
parte di alcuni club e associazioni. Lo scambio con le colleghe e i colleghi del
settore e all’interno di ImmoClima Svizzera è particolarmente importante per me.
Però mi piace anche trascorrere del tempo con gli amici e la mia famiglia, con mia
moglie, i nostri tre figli ormai grandi e il cane nella nostra casa di Andwil SG.

È possibile anche incontrarla regolarmente alle partite di calcio del FC San Gallo?
Una volta giocavo nelle giovanili del FC San Gallo, ma da allora sono passati quasi
40 anni. Oggi vado alle partite solo come spettatore. In ogni caso mi piace sempre
tenermi in movimento e vado regolarmente in bicicletta, faccio jogging e d’inverno
pratico lo sci da discesa e da fondo.

Attenzione: il 1° luglio 2023 entra in vigore
la prima soluzione per lo smaltimento delle
pompe di calore

Il 1° luglio 2023 diventa operativa la soluzione settoriale per lo smaltimento delle
pompe di calore elaborata da ICS insieme alla Fondazione SENS e finanziata
mediante un contributo di riciclaggio anticipato (CRA).

A partire da questo momento...

... ogni offerta deve essere presentata da partecipanti, produttori/fornitori di
pompe di calore e scaldacqua a pompa di calore, incluso CRA.
... è possibile effettuare la dichiarazione delle pompe di calore sul portale
SENS.
... è possibile effettuare il ritiro delle pompe di calore da parte dell’azienda di
smaltimento.
... è possibile inserire gli ordini di ritiro per le pompe di calore nel portale
online di SENS eRecycling.

Oggi non occorre dichiarare le offerte e gli ordini con pompe di calore e scaldacqua
a pompa di calore, presentati e registrati fino al 30 giugno 2023, che vengono
consegnati e fatturati dopo il 1° luglio 2023. Lo stesso vale per il portafoglio degli
ordini al 30 giugno 2023. Le pompe di calore e gli scaldacqua a pompa di calore
offerti a partire dal 1° luglio 2023 sono soggetti al CRA.

Per domande sul CRA o se interessati a un contratto di adesione è possibile
contattare Susan Morrone (SENS, 043 255 20 06, susan.morrone@sens.ch), oppure
Konrad Imbach, ImmoClima Svizzera.

mailto:susan.morrone@sens.ch


Panoramica dell’offerta formativa di
ImmoClima Svizzera

Specialista in sistemi termici – Italiano
A gennaio è stato avviato con successo un modulo di base in Ticino. Il
proseguimento con il modulo specialistico è previsto per gennaio 2024.
Tutte le informazioni sul corso sono disponibili qui.

Specialista in sistemi termici – Francese
Il prossimo modulo di base nella Svizzera francese è previsto per agosto. A marzo
è iniziato il modulo specialistico. Il prossimo avrà luogo nel 2024.
Per essere sempre al corrente sulle ultime novità, cliccare qui.

Specialista in sistemi termici – Tedesco
Il prossimo modulo introduttivo per nuovi collaboratori inizia a settembre,
successivamente verrà riproposto di nuovo a cadenza mensile. I moduli di base
possono essere nuovamente svolti a partire da settembre e novembre. 
Tutte le possibilità di iscrizione ai moduli e al test di ammissione online per il
modulo di base sono disponibili qui.

Contatto
ImmoClima Svizzera
Associazione svizzera di produttori e fornitori di sistemi di riscaldamento,
ventilazione e climatizzazione
Rötzmattweg 51 | 4600 Olten | 062 205 10 66
info@gebaeudeklima-schweiz.ch | www.gebaeudeklima-schweiz.ch
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